

# 学年便り



令和4年11月1日 第7号  
発行 第3学年 主任

## 「今こそ 正念場！」

『正念場』とは…歌舞伎で、主人公がその役の性根を発揮させる最も重要な場面

「広辞苑」より

主人公はみなさんです。漫画に夢中、テレビに夢中、スマホ・ゲームがやめられない、このようによそ見をする時期はもう過ぎました。今やるべきことに熱中し、努力を重ねていかなければなりません。「やろうと思うんだけど…」そう思ったらやることです。

進路について不安なことがあれば、いつでも相談してください。また、勉強をしていて分からないことがあれば、いつでも質問に来てください。先生方はみんなを応援しています。そして、それぞれの進路に向かって全力を尽くしてほしいと願っています。

第1回の基礎学力テストが終わりました。自分の実力を発揮し、納得のいく結果が得られたでしょうか。今月16日には、第2回基礎学力テストが実施されます。もう半分以上のテストが終わったこととなります。体育祭であれだけ素晴らしい力を発揮してくれたみなさんなら、どんなことでも乗り越えられるはずだと思っています。

同じ失敗を繰り返さないように、日々のプリントなども見直しを必ず行いましょう。

自分の進路を決める正念場です。今やらずにいつやりますか？

## 那賀中祭を楽しむと世界が平和に！？

～ 那賀中生 がんばるます ～

### 生徒感想(体育祭)

- 僕は、今回の体育祭は団長になり、みんなと頑張りました。特に、3年生の全員リレーで1位だったことが印象に残っています。優勝はできませんでしたが、ダンス練習や競技練習など、みんなで協力しながら頑張ったことが思い出です。また、コロナウイルスの影響で、練習時間は短かったですが、本番で十分に力が発揮できよかったです。
- なかなか時間がとれなくて、急ピッチでダンスを覚えたり1・2年に教えたりすることが難しかったけど、最後まで楽しくできたのでよかったです。特

にはじめに2連勝した「いかだながし」と「スティックボール」をよく覚えています。ダンスで最後までしっかりと踊り切れたうえに、1・2年生も声を出してくれたので、とてもうれしかったです。

- 体育祭で心に残っているのは「綱引き」です。1回戦で黄組に0-2で負けて3位決定戦で緑組としました。前半戦は両者譲らない接戦でした。赤組が一瞬力が抜けたときに引かれてしまい、負けてしまいました。後半戦も接戦で、僕は力が抜けないように意識して綱を引っ張りました。全員が意識したのか、少しずつ、赤組が優勢になり、勝つことができました。延長戦も同じような展開で勝ち逆転勝利することができました。仲間と喜び合ったときは最高でした。
- 応援の部で優勝、競技の部で準優勝でした。応援の部のダンスでは今まで以上に声を出し、大きく踊ることができました。学年リレーではアンカーをさせてもらい、1位になることができたので、すごくうれしかったです。一番の思い出は選手宣誓をしたことです。1回かんでしまったけど、最後まで言い続けられたのでよかったです。3年間で最も楽しく自分が頑張れました。そして、緑組は、サイコーでした。

**※たくさんの保護者の方の応援ありがとうございました。**

## 11月の行事予定

1	火	全校集会（放送） 市中音楽祭	16	水	第2回基礎学力テスト
2	水	英検I B Aテスト（全員）	17	木	
3	木	文化の日	18	金	
4	金	授業参観・人権講演会	19	土	
5	土	県中駅伝大会	20	日	
6	日	家庭人権学習の日	21	月	
7	月	読書週間（～11日） アルバム個人写真撮影	22	火	生徒会専門委員会
8	火		23	水	勤労感謝の日
9	水	教育委員会学校訪問	24	木	2年生修学旅行（～26日） 人権ふれあい子ども会
10	木	人権ふれあい子ども会	25	金	
11	金		26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	2年生代休
14	月		29	火	後期中間テスト
15	火		30	水	後期中間テスト
-----					
				12月	
				1	木 後期中間テスト

